

## Margherita aus Italien



**Alter bei Ankunft:** 17 Jahre (im September)

**Programmlänge:** 10 Monate

**Hobbies:** Schlittschuhlaufen, Skifahren, Reisen, Lesen

**Allergien:** Katzenhaarallergie

**Vegetarier:** Nein

Liebe Gastfamilie,

Ich bin Margherita Grossi, ich bin 17 Jahre alt und komme aus Italien.

Ich besuche ein Gymnasium in Südtirol und mache Eislaufen als Sport.

Auf nationaler Ebene mache ich Wettkämpfe. Neben den Eislaufen, liebe ich Skifahren, und möchte im Zukunft Skilehrerin werden. Im Leben habe ich den Wunsch eine Psychologin zu werden und viele Erfahrungen machen.

Als ich klein war, habe ich einen Deutschen Kindergarten besucht und zunächst auch die Grundschule und Mittelschule.

Ich mag sehr viel lesen, immer meine Sachen in Ordnung haben und auch rennen, viel es mir gutes Gefühl gibt. Ich gehe gerne mit anderen Leuten aus und mag auch neue Leute kennenlernen. Ich mag shoppen, Geschäfte anschauen, oder auch Mittag oder Abendessen in verschiedene Orte machen, also ruhige Sachen machen aber mir gefällt auch Partys zu machen.

Ich bin ein Mädchen, das gerne die Komfortzone verlässt. Mir gefiel schon immer die Idee, ein Jahr in einem anderen Ort zu verbringen. Ich denke ich bin bereit für diese Situation denn ich stehe diese Schwierigkeiten und Umstellungen mit großer Positivität gegenüber.

Ich habe einen Bruder und mit ihm habe ich eine sehr schöne Beziehung, deswegen möchte ich sehr zu haben. Wir sind eine sehr gesellige Familie, wir unternehmen gemeinsam Ausflüge, in die Ferne und auch in der Nähe und verbringen generell gerne Zeit miteinander. Meine Eltern arbeiten viel, mein Bruder besucht die Universität und ich besuche das Gymnasium weit weg von zu Hause, deswegen bin ich in einem Heim. Wir sehen uns nur in den Wochenenden, trotzdem stehen wir uns als Familie sehr nahe und machen viele verschiedene Tätigkeiten zusammen, auch nur Kochen oder Filme zusammen sehen.

Ich möchte sehr die Welt reisen und alles was Neues für mich ist, probieren. Ich habe nicht viele Erfahrungen im Ausland, aber ich war schon oft in Deutschland und es hat mich immer fasziniert und ich bin überzeugt, dass diese Erfahrung auch schön und konstruktiv sein kann. Ich reise seit meiner Kindheit nach Deutschland und es hat mir immer Ruhe gegeben, ich wollte schon seit Jahren diese Erfahrung machen und freue mich schon sehr.

Ich habe den Wunsch mit meiner Familie eine gute Beziehung aufzubauen, dass sie gastfreundlich sind.

Auch in Deutschland, in meinem Auslandsjahr, möchte ich Sport machen, aber vorzugsweise, möchte ich Eislaufen.

Ich bin sehr froh, diese Erfahrung zu machen und ich erwarte mich alles Gute für diesen schönen Jahr, dass ich schöne Leute kennenlernen und dass ich viele Erfahrungen machen werde.

Liebe Grüße,

Margherita